
おおきくなあれ保育園かるいざわ 定員増加に係る意見照会について 

 

 書面にて照会させていただきました、大きくなあれ保育園かるいざわの定員 

増加（40名→50名）につきまして、下記のご意見を頂戴いたしました。 

 反対の意見は無かったことから、頂戴したご意見を尊重し、令和７年４月１日

からの定員増加に向けて手続きを進めてまいります。 

  

 

 

● 特に問題はありません。定員増により園児の安全確保に気を付け、必要な保

育士の確保に努めてほしいと思います。 

現在事故等問題が生じた際、保証等が大変な時期になっています。その点 

について考慮してください。          佐藤 一郎委員長 

  

● 現在、軽井沢町は保育園入園を希望する家庭が増えています。       

特に、未満児からの入園を希望する園児が増えています。また、途中入園 

の園児や軽井沢町への移住者も増えています。                       

  軽井沢町も私立の保育園が２園設立され、受け入れの枠が増えました。                            

  この度、大きくなあれ保育園の定員増加は、待機児童をなくし、入園を 

希望する園児が保育園に入園できます。保育環境の充実を図ることができ 

ますので、望ましいことだと思います。     神山 晶子 委員  

 

● 保育を要する子どもたちの増加がありますので、おおきくなあれ保育園さん

の保育の質を落とさずに受け入れ可能でしたら、有難いことだと思います。 

定員増加に賛成いたします。ついでですが、森のようちえんぴっぴも先日、 

定員 40名➡50名の変更を県に提出いたしました。よろしくお願いいた 

します。                                  中澤 眞弓 委員   


